

年月日

21

11 18

ページ

09

N O.

情報サービス各社が、コロナ禍で重要性が増したデジタル変革（DX）支援事業に注力している。一方、IT人材を積極的に採用するユーザー企業も増え、情報サービス業界がもたらす価値・あるべき姿について、情報サービス産業協会（JISA）の原孝会長に聞いた。

□ ■  
「情報サービス業界の変化をどう見ますか。

「会員制交流サイト（SNS）の普及で、情報の受け手が発信者になつたように、顧客企業が自らIT技術を活用できるようになつたことが、ここ数年間の大きな変化だ。（短期で試作と改良を繰り

## 『ITアスリート』育成



情報サービス産業協会会長

原 孝氏

返す）アジャイル、（開発と運用を連携する）デブオフスなどの絶え間ない技術革新が当然必須になる。（幼い頃からインターネットに接してきた）デジタルネイティブもたくさんいる中で、情報サービス産業があぐらを

かいていて良いのか。これがJISAが抱えている課題だ」

—顧客からの要望を受けてシステム構築を行う“受け身”的姿勢

から、提案型の体制に変わろうとする企業が増えています。

「そのために打ち出したのが、デジタル技術で『人が輝く社会』を創ることを宣言した『JISA2030』。今日、明日では実現できない人材・ビジネス革新を10年かけて実現する」

—19年の会長就任以

## 人づくり軸 業界変革加速

スリート育成のため、JISA版『ナショナルトレーニングセンタ』構想を打ち出した。産官連携して、

来、人材育成に注力しています。トップエンジニアの育成や、デジタル化社会の進展に適した人材へ盤。エンジニア全員がの転換支援などの育成スリート』である必要がある。未来のITア

### 具体策の実行力に期待

#### 記者の目

プロ意識を持つて技術力を身に付け、自分のやりたいことを仕事を通じて実現することが、結果として顧客への価値提供につながると説く原氏。コロナ禍で各業界がビジネスの変革を進める中、人材育成を基盤として情報サービス業界の変革を進める構えだ。「JISA2030」は約10年間の長期的取り組みになるが、業界全体の体制や意識の変革につながる具体策の早期実行に期待したい。

（狐塚真子）